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Протокол

правления общества ПГК <<Гараж-2000>
Р.Ф., Р.Т., г, Набережные Челны пр. Казанский224, офис правления

,Щата проведения собрания 17 октября 2018г
Время проведения собрания 10 часов 00 минуг
ПРИСУТСТВОВАЛИ ЧJIЕНЫ ПРАВЛЕНИlI:

1. Тухваryллин Харис Гимоллович.
2. Бирюков Александр Владимирович
З. Сулейманов Зирфукар Вагидович
4. Кравец Светлана Николаевна
5. Гусев Сергей Сергеевич
6. Гареев Фоат Габлулахатович

Кворум для ведения заседания имеется.

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯI:

1.Избрание председателя собрания Тухваryллин Харис Гимоллович
голосовало:
<ЗА> принятие решения б rшенов правления.
<Против> принятия решения 0 членов правления.
кВоздержалось>> 0.шrенов правленшI.
Избратьпредседателясобрания ТухваryллинаХарисаГиплолловича

2.Избрание секретаря собрания Кравец Светлана Николаевна
голосовало:
кЗА> принятие решения б членов правления.
(ПРОТИВ) принятия решения 0 членов правления.
кВоздержалось> 0 членов правления,
Избрать секретаря собрания Кравец Светлану Николаевну

3.Обсужление вопросов по аудиторской проверке.
По вопросу выступил Бирюков А.В.. Поступило предложение сделать аудит по определенным
вопросам.
Список вопросов для аудиторской проверки подготовитьк24 октября 2018г.
Вынести эти вопросы на обсуждение на собрании уполномоченных.
голосовало:
<ЗА> принятие решениJI б щreHoB правления,
<Против> принятия решения - 0 чIенов правлениJI.
<<Воздержалось>> 0 членов правлениJI.

4. Обсужление дополнений и изменений в уставе.
По вопросу выступил Гусев С.С.. Обсудили вопросы по предпринимательской деятельности ПГК
кГараж-2000>
Вынести этот вопрос на общее собрание уполномоченных.
голосовало:
кЗА> принятие реш9ния б wIeHoB правления.
кПротив> принятия решения 0 членов правления.
<<Воздержалось> 0 членов правления.

5.обсужление тарифов по электроснабжению.
Посryпило предложение от Гареева Ф.Г.
Вынести этот вопрос на общее собрание уполномоченных.
голосовало:
<ЗА> принятие решеншI б членов правлениJI.
<<Против>> принJIтиJI решения 0 членов правлениJI.
<Воздержалось> 0 членов правления.
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По вопросу*-ыступили Гареев Ф.Г и Тухватуллин Х.Г. Предложение по ямочному ремонту:
задеЙствовать кирпичи и посоветоваться со специirлистом по дорогам. Также для ямочного ремонта
закупить асфальтную крошку. Срок выполнения работ с 25. 1 0.20 l 8г. по 2б. 1 0.20 1 8г.
голосовало:
кЗА> принятие решениrI
кПротив> принятиJI решения
<<Воздержалось>>

7. шIн
Пригласить 22.10,2018г. специалиста по видеонаблюдению, Обсулить с ним условия по обслуживанию
шщ.
голосовало:
кЗА> принятие решения
кПротив>> принятия решения
кВоздержалось>

8.Отоплепие санузла и ремонт уличпых туалетов.
Решение:
Оставить отопление санузла электрическим на зимний период 20 1 8-20 l 9г. За;lить отмостки уличных
туалетов. .Щля подготовки к зимнему периоду произвести работы по откачке нечистот и очистке от
бытового мусора уличньж ту{rлетов.
голосовало:
<ЗА> принятие решения
<Против> принятия решения
кВоздерrкалось>

9.Вопрос о целесообразности содержания в IIГК <<Гараж-2000> а/м Газель.
По вопросу выступили Гареев Ф.Г., Тухватуллин Х.Г., Сулейманов З.В. Прещожение по данному
вопросу: заменить Газель на легковой автомобиль.
Решение: Вынести предложение на общее собрание уполномоченных.
голосовало:
кЗА> принятие решения
<Против> принятия решения
<Воздерлtа.ltось>

б членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления.

6 членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления.

6 членов правленрш.
0 членов правления.
0 членов правлениJI.

6 членов правления.
0 членов правления.
0 членов правления.

Члены

l.

Председатель собрания

Секретарь собрания
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6.

правления, принимавшие участие в решениях собрания: (Ф.И.О. подпись
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